

La Autónoma de Barcelona y el Parlamento de Canarias acogen la Exposición “Cien años de la República de China (Taiwán)”



Javier C. S. Hou, representante de Taiwán en España, acompañado del presidente del Parlamento de Canarias, Antonio Castro, y del profesor Juan Lu Chai, durante la inauguración de la exposición en el Parlamento



El representante de Taiwán explica el contenido de las fotografías en la Universidad Autónoma de Barcelona

La exposición de fotografías “Cien años de la República de China (Taiwán)”, que realiza entre el año pasado y este un recorrido por varias ciudades de España, se ha exhibido recientemente en Barcelona y en Santa Cruz de Tenerife.

En Barcelona, la exposición se ha podido visitar en la sede de la Universidad Autónoma del 7 de mayo al 20 de junio, donde además ha sido complementada con un ciclo de cine de Taiwán y un discurso dictado por el representante de la Oficina Económica y Cultural de Taipei en España, Javier C. S. Hou. Posteriormente la exposición viajó a las Islas Canarias, donde ha sido expuesta en la sede del Parlamento de Canarias del 2 al 14 de julio.

La muestra ha estado organizada por la Oficina Económica y Cultural de Taipei

en colaboración con ambas instituciones y con motivo de la celebración del Centenario de la República de China (Taiwán). Se trata de un total de 39 fotografías de gran formato que constituyen un atractivo recorrido por la historia de la República de China (Taiwán) desde su fundación hasta hoy. Además de la historia, la muestra trata también de dejar constancia y reflejo de todos los aspectos de la vida de Taiwán: la política, la economía, la educación, la cultura, la agricultura, la tecnología, el medio ambiente o el bienestar social.

Antes de viajar al Parlamento, las fotografías han estado expuestas en la sede del Congreso de Empresarios Chinos en Europa celebrado en Tenerife durante los dos días de duración del evento, en el Hotel Iberostar Torviscas Playa de Costa Adeje.



Derecha: algunas de las fotografías que pueden verse en la exposición “Cien Años de la República de China (Taiwán)”



Empresarios taiwaneses se reúnen en Tenerife para afianzar sus relaciones con España

Un total de 250 empresarios procedentes de Taiwán radicados en Europa se reunieron del 29 de junio al 1 de julio en la 38^a edición del Congreso de Empresarios Chinos en Europa celebrado en Tenerife con la intención de afianzar el acercamiento entre los empresarios radicados en Europa procedentes de Taiwán y el sector empresarial español. En el encuentro, organizado por la Asociación Cultural de Taiwán en Canarias presidida por el profesor Juan Lu Chai, participaron el presidente de la Comisión para los Asuntos de los Chinos de Ultramar y el vicepresidente del Consejo para los Asuntos de China continental, ambos de Taiwán, así como el representante de la Oficina Económica y Cultural de Taipei en España, Javier C. S. Hou.

Durante el congreso se abordaron las ventajas y oportunidades que ofrece el marco europeo, y más concretamente el español, para que los empresarios radicados en Europa procedentes de Taiwán establezcan

sus negocios y empresas aquí y cooperen con el empresariado local. Asimismo, se habló del avance de las relaciones entre China continental y Taiwán durante los últimos años, sobre todo a raíz de la reciente firma del Acuerdo Marco de Cooperación Económica (ECFA), y de cómo este ha sido beneficioso para ambas partes y ha facilitado la relación de ambos lados con terceros socios comerciales.

La reunión de empresarios se celebró en el hotel Iberostar Torviscas Playa de Costa Adeje, Tenerife, durante el sábado 30 de junio y el domingo 1 de julio de 2012, y contó también con la presencia de autoridades locales, entre ellos el presidente del Parlamento de Canarias, Antonio Castro Cordobez, el presidente del Cabildo, Ricardo Melchior Navarro, la representante del alcalde de Adeje, Carmen Nieves y la presidenta de la Zona Especial Canaria, Beatriz Barrera, con la intención de promover posibles campos de cooperación.



Cocina española en Taiwán

Xavier Gutiérrez Márquez, chef del restaurante Arzak, de San Sebastián, ha participado en una presentación de cocina española celebrada en el marco de la Exhibición de Alimentos de Taipei 2012. Gutiérrez, que dirige el laboratorio de investigación del Arzak, hizo una creativa presentación de su amplia experiencia culinaria.

En la foto (CNA), se le aprecia dando un último retoque a uno de sus platos, las carrilleras con piña.